

Presseinformation

Vertreterversammlung der Volksbank Stuttgart eG stimmt Fusion mit der Kerner Volksbank eG zu

(Stuttgart, 26. April 2016) Der Weg zur Verschmelzung der Kerner Volksbank eG auf die Volksbank Stuttgart eG ist frei. Nachdem die Vertreterversammlung der Kerner Volksbank eG bereits am 19. April dem Zusammenschluss zugestimmt hatte, votierte am Abend des 25. April auch die Vertreterversammlung der Volksbank Stuttgart eG für die Fusion.

Mit einer Zustimmungsquote von 100 Prozent fiel das Abstimmungsergebnis der Vertreterversammlung der Volksbank Stuttgart eG in der Stuttgarter Liederhalle am 25. April einstimmig aus. Bereits am 19. April hatte die Vertreterversammlung der Kerner Volksbank eG grünes Licht für die zum 1. Januar 2016 rückwirkende Fusion erteilt. Der Vorstandsvorsitzende der Volksbank Stuttgart eG, Hans Rudolf Zeisl, hatte auf der Vertreterversammlung betont, dass mit dem Zusammenschluss der beiden Institute zwei starke Partner den Weg zueinander finden würden. Er bekräftigte, dass es sich bei den beiden Instituten um zwei „kerngesunde Banken“ handle, weshalb die Fusion auch unter dem Motto „Gemeinsam noch stärker“ stünde. Zeisl begründete die Notwendigkeit einer Bündelung der Kräfte im genossenschaftlichen Bankenbereich in der Region mit der fortschreitenden Digitalisierung der Bankdienstleistungen, veränderten Marktstrukturen, der anhaltenden Niedrigzinsphase, einem sich ständig verschärfenden Wettbewerb und einer überbordenden Regulatorik.

Der Vorstandsvorsitzende verwies darauf, dass sich die Filialnetze der beiden Banken auf geradezu ideale Weise ergänzten. „Daher wird es auch keinen Abbau bei der Belegschaft geben“, versicherte Zeisl. Dies würde im Verschmelzungsvertrag auch für drei Jahre garantiert.

Durch die Verschmelzung erhöht sich die Bilanzsumme des fusionierten Instituts auf nahezu 6 Milliarden Euro, wovon die Volksbank Stuttgart eG 5,41 Milliarden Euro (2015) einbringt. Von der Kerner Volksbank eG, die rund 16.513 Privat- und Firmenkunden betreut, kommen 530 Millionen Euro an Bilanzsumme. Die Bank zählt rund 7.085 Mitglieder und 71 Mitarbeiter.

Darüber hinaus beschloss die Vertreterversammlung der Volksbank Stuttgart eG die vom Vorstand vorgeschlagene Ausschüttung einer Dividende in Höhe von 5,0 Prozent. „Aufgrund eines sehr guten Betriebsergebnisses ist es uns möglich, uns mit einer angemessenen Dividende, die weit über dem aktuellen Kapitalmarktzins liegt, bei unseren Mitgliedern für ihre Treue zu bedanken“, sagte Zeisl.

Großer Dank wurde seitens der Vertreterversammlung auch dem scheidenden Aufsichtsratsvorsitzenden der Volksbank Stuttgart eG, Rainer Schenk, ausgesprochen, der

nach 18 Jahren Zugehörigkeit zum Aufsichtsrat, davon zwölf als Aufsichtsratsvorsitzender, mit dem Erreichen der Altersgrenze aus dem Gremium ausscheidet. Im Zuge der Neuwahl des Aufsichtsrates durch die Vertreterversammlung dankte der Vorstand unter großem Applaus allen ausscheidenden und wiedergewählten Aufsichtsräten für die stets gute und vertrauensvolle Zusammenarbeit.

Kerner Volksbank – einfach gut: Kurzportrait der Kerner Volksbank eG

Mit einer Bilanzsumme von ca. 540 Mio. Euro und etwa 7.000 Mitgliedern ist die Kerner Volksbank eG seit 1886 eine tief verwurzelte, mittelständische Genossenschaftsbank im Remstal. Als verlässlicher Partner betreut sie ungefähr 23.000 Firmen- und Privatkunden. Der besonderen sozialen Verantwortung einer Genossenschaftsbank wird die Kerner Volksbank eG gegenüber der Gemeinde Kernen und den ortsansässigen Vereinen durch umfangreiche Steuerzahlungen und Spenden gerecht.

Geschäftsadresse: Kerner Volksbank eG
Karlstraße 31
71394 Kernen im Remstal
www.kerner-volksbank.de

Heimatverbunden und weltoffen: Kurzportrait der Volksbank Stuttgart eG

Mit einer Bilanzsumme von rund 5,4 Milliarden Euro ist die Volksbank Stuttgart eG die größte Volksbank Baden-Württembergs. Etwa 270.000 Privat- und Firmenkunden werden an 90 Standorten an Rems und Neckar persönlich betreut. Der Region seit 1865 eng verbunden, ist die Volksbank Stuttgart eG Gründungsmitglied von neun Bürgerstiftungen und fördert jährlich über 1.100 gemeinnützige Vereine und Institutionen.

Geschäftsadresse: Volksbank Stuttgart eG
Börsenstraße 3
70174 Stuttgart
www.volksbank-stuttgart.de

Pressekontakt: Matthias H. Layher
Pressesprecher
Telefon 0711 181 1355
E-Mail matthias.layher@volksbank-stuttgart.de